

GAIA DIVANO

Sessel und Ottomane Armchair and ottoman



KFF®



Ein softes Statement

A soft statement

Die beliebte GAIA-Familie der italienischen Designerin Monica Armani hat ein neues, außergewöhnliches Mitglied: GAIA DIVANO. Ein besonderes Möbel & IT-Piece im Interior Design, das sich in keine Schublade stecken lässt. Kein Sessel, kein Sofa, kein Stuhl – eher eine Insel der Gemütlichkeit. Die dazugehörige Ottomane ist die perfekte Erweiterung der runden Sitzfläche. Das Polster schmiegt sich an wie ein Puzzleteil. Diese sich drehende Oase der Gemütlichkeit und Entspannung setzt ein Statement im stylischen Loft, im großzügigen Wohnraum, in der einladenden Hotellobby oder im Wellnessbereich. Oder überall dort, wo man diese Insel braucht.

The popular GAIA family by Italian designer Monica Armani has a new extraordinary member. GAIA DIVANO. A special piece of furniture that cannot be pigeonholed. Not an armchair, not a sofa, not a chair – an island would do. The matching ottoman is the perfect extension of the round seat. The cushion fits like a puzzle piece. This revolving oasis of cosiness and relaxation makes a statement in a cool loft, spacious living room, inviting hotel lobby or wellness area.

Beistelltisch Sidetable
ASCO MONO

KFF®



www.kff.de